



6 Pièces

Réf. L1257CA

15 000 €

Le Cannet

Maison à louer (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur les hauteurs de Cannes dans un quartier résidentiel au calme à 10 minutes du centre ville de Cannes, belle villa contemporaine d'environ 300 m2 entièrement rénovée avec des prestations haut de gamme. Cette villa se compose comme suit : NIVEAU ENTREE : Hall d'entrée 4 chambres, chacune avec lit double, TV et salle de douches ensuite / WC Buanderie (lave-linge et sèche-linge) NIVEAU 1 : Grand espace de réception très lumineux avec coin TV et salon jouissant d'une triple exposition et s'ouvrant sur deux terrasses équipées avec salon et salle à manger d'été, vue sur la baie de Cannes Cuisine ...

Located on the heights of Cannes in a quiet residential area, 10 minutes from the city centre of Cannes, very attractive contemporary villa of about 300 sqm fully renovated with top of the range appointments throughout. This villa is composed as follows: ENTRANCE LEVEL : Entrance hall 4 bedrooms, each with double bed, TV and ensuite shower room / WC Laundry room (washing machine and dryer) 1st FLOOR : Large and bright reception area with TV corner and lounge with triple exposure and opening onto two terraces equipped with lounge and summer dining room, overlooking the bay of Cannes Fully equipped ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

